

古ヶ崎小だより 11月

～笑顔あふれる古ヶ崎小～

令和3年11月22日
松戸市立古ヶ崎小学校
校長 櫻井 忍
学校だより 11月号②

10月は運動会（スポーツフェスタ in 古ヶ崎）と土曜参観にお越しいただき、ありがとうございました。感染状況は今のところだいぶ落ち着いてきたものの、まだまだ「コロナ以前」に戻ったわけではありません。学校においては、今後も感染を拡大させないために基本的な感染拡大防止対策を引き続き実施しております。そのため、学校教育活動につきましては、子供達のためにも「コロナ以前と同じように」したい思いはありますが、そういう訳にはまいりません。

引き続き、保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

<お知らせ・お願い>

① 教育相談日・スクールカウンセラー来校日

今月の教育相談日は**24日(水)**です。学習面や生活面など、何かお困りのことがあれば担任に気軽に声をかけていただきお話ができます。また、担任を通さずに教頭や養護教諭等に直接連絡していただいても構いません。教育相談日以外の対応も可能です。

スクールカウンセラーとの面談も今年いっぱい以下の日程で可能です。空きはまだありますので、担任等を通してお申し込みください。（右下の用紙をご活用ください）



12月3日(金)、12月17日(金)

② 10月から11月にかけての学校の取り組みについて【保護者のご意見】

今回、たくさんのご意見をいただきました。以下掲載しておりますので、ご確認ください。引き続き「体験：体感：そして、体得」を合言葉に、様々な活動に取り組んでまいります。

<スポーツフェスタ実施前のご意見>

- 保護者の参観について、（運動会の）2年ぶりの開催を家族で楽しみにしていました。夫と娘を連れて応援に行きたいです。ご検討宜しくおねがい致します。
- 運動会ですが、校庭での開催で全学年ではないので、各家庭1人までではなく、両親、兄弟は参観OKにして頂きたいです。久々の開催家族で楽しみにしています。LIVE配信、もしくは人数増やしてください。
- 運動会（スポーツフェスタ）学年で入れ替え&校庭なので、各家庭2人には出来ませんか？去年も中止で今年こそ両親で見たいです。
→お気持ちは重々お察しいたします。しかし、世の中の状況もコロナ前に戻った訳ではないので油断は禁物だと思っています。「学校における新型コロナウイルス感染拡大防止ガイドライン（松戸市）」にも「集会は・・・身体的距離を1m程度とし、マスクを着用させる。」という表記や、「来校者は・・・3密を避け、マスクを着用するなど、安全な行動に努める。」とあります。私たちも子供達に通常通りの活動をさせてあげたいという思いは同じです。しかし、安全・安心の学習環境を作ることも大事だと考えています。引き続き、ご理解ご協力をお願いいたします。

<スポーツフェスタ実施後のご意見>

- スポーツフェスタ、各家庭1人までが残念でした。宣言も解除になり外なので両親で見られると思っていました。短い時間でもやれて子供は楽しめたので感謝しています。授業参観も1人まで、せめて時間をずらしてなら交代でOKとかにして欲しいです。入学してから、コロナになってからの学校生活しか体験できてない2年生達ですが、皆で囲って食べる給食やマスクなしでお友達や先生と遊んで学べる学校生活に戻ってほしいです。
→私たちも、子供達には早く前のような生活を送らせてあげたいと思っています。マスクなしの子供達の笑顔が早く見たいと思っています。授業参観につきましては、時間をずらしてなら2人までOKにした

としても、コロナ前のように同時に2人がいらっしゃったとしても、トータルで来る人数は同じになってしまいますので、今回も各家庭1人までとさせていただきます。ご理解ください。

- 久々に全体の活動が見れて良かったですが、2学年に絞ったにもかかわらず、1家族1人しか行く事が出来ず、フェスタ前に提出した意見にせめて2人には出来ないのか？という事と、出来ないなら動画配信は出来ないのか？についても一切学校からの返答もなく、一方的に学校の外からも見るなという注意のみで、とても残念な気持ちになりました。特に古ヶ崎の対応は他と比べてもひどいと感じました。1人という注意をしておきながら、今居ない先生を招待するのはちがうと思います。子供から聞いた時は会えてよかったね。と言う気持ちと親でさえ見れてないのにもう少し配慮が必要では？と思いました。ずっと同じソーラン節で成長を感じましたが、もしかしてこのままずっと同じ事をつづけるのか？と少し不安になります。
- スポーツフェスタの開催ありがとうございました。開催はとてもうれしかったのですが、保護者1名はどうかと思いました。緊急事態宣言中なのであればしかたないと納得ですが、夫婦のどちらかしか見れないのは辛かったです。外でマスク、声を出さなければリスクは少ないと思いました。保護者には何度も1名とお手紙がありました。今、古ヶ崎小にいない先生方も何人か見に来てくれてそれはとても嬉しい事です。親には1名しか見に来てはダメ！！先生方は何人か呼んでもいいと言うのはどうかな？と思ってしまいました。一番の成長を願う私たち親にもその姿を見る場を増やしていただく対策や行事があると嬉しいです。コロナ禍で大変な中、先生方にはとても感謝しています。

→返答が遅くなってしまい申し訳ありませんでした。2学年に絞った意味は、感染防止対策として「密」になることを避けることが目的です。そこで保護者の方をたくさん入れてしまっただけでは、2学年に絞った意味が無くなってしまいます。どうぞご理解をお願いします。動画配信できないのかというご意見がありましたので、動画配信をさせていただきました。ご意見ありがとうございました。学校の外から観覧することは、通行の妨げとなり、近隣の方の迷惑となってしまいますので、ご遠慮いただきました。今居ない先生については、招待した訳ではないのですが、来ないようにあらかじめ連絡しておくべきでした。申し訳ありませんでした。団体演技の内容につきましては、今年はコロナ感染防止対策で学団ソーラン節にしましたが、現時点では古ヶ崎全校ソーランを本校の伝統にしていきたいと考えています。

- 運動会がやれて良かったです。ほんの少しの時間でも、頑張っている姿が見れて感動しました。ありがとうございました。

→少ししかお見せできず、私たちも残念に思います。早く通常通りの教育活動を見ていただきたいです。こちらこそ参観していただきありがとうございました。

- 字が上手に書けるようになったと思います。きびしく見て頂いているおかげです。ありがとうございます。

→子供達の字が以前より上達すると、担任としても嬉しいです。ご家庭でのご指導もあると思います。ありがとうございます。

<携行品についてのご意見>

- 自宅が遠い為、絵の具一式持ち帰りが負担になっています。袋を持たせているので、洗浄理由の持ち帰りは、筆とパレットのみにして頂けると助かります。

- 宿題で使用しない教科書等を机の中に置いて帰る事を認めてほしいです。月曜、金曜は手荷物も多い中、ランドセルもかなり重く、負担が大きいと思います。

→テレビでも「ランドセル症候群」というものが報道されていました。深刻な事態だと考えます。このため、本校では、絵の具や習字セットについては、筆やパレットなど汚れたものみの持ち帰りでOK、宿題で使用しない教科書を置いていくことについてもOKといたします。お子様がもし、間違えて持って帰ってしまっているようでしたら、「持って帰らなくていいよ」とお声かけください。

----- き り と り せ ん -----

【 年 組 氏 名 】

★教育相談を希望します () 月 日 担任・その他【 】

★スクールカウンセラー面談を希望します () 月 日 を希望します。